

Encabeza presidente de Venezuela reunión sobre temas migratorios con estado brasileño



Caracas, 20 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, encabezó un encuentro con la gobernadora del estado brasileño de Roraima, Suely Campos, para tratar el tema migratorio en la zona fronteriza.

Conversaron Maduro y Suely Campos sobre el Plan Vuelta a la Patria, iniciativa del gobierno bolivariano para apoyar el retorno de los venezolanos emigrados en situaciones de vulnerabilidad y víctimas de expresiones xenófobas en el vecino territorio.

En la reunión, celebrada en el Palacio Miraflores, sede del Ejecutivo, participaron el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, y el gobernador del estado de Bolívar, Justo Noguera.

Los venezolanos que se encuentren en Brasil podrán tramitar su repatriación en el Consulado de la República bolivariana en la ciudad fronteriza de Boa Vista, informó hoy el canciller, Jorge Arreaza.

Tras un encuentro entre el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, y la gobernadora del estado brasileño de Roraima, Suely Campos, ambas partes acordaron poner en práctica el programa Vuelta a la

Patria en la sede diplomática ubicada en la demarcación.

“La dirigente se comprometió a colaborar con la logística y seguridad en coordinación con el titular del estado de Bolívar, Justo Noguera, para el retorno de nuestros hermanos que se fueron siguiendo falsas promesas”, aseguró el ministro de Relaciones Exteriores.

Arreaza agradeció a la dirigente su visita y reiteró que nadie podrá poner en confrontación a ambos países. “Mantenemos nuestras relaciones de buena vecindad, desde siempre y para siempre”, declaró a la prensa.

El canciller venezolano informó además que durante la reunión las autoridades estudiaron el fortalecimiento de los vínculos en los ámbitos energético y comercial entre ambas naciones.

Gracias al Plan Vuelta a la Patria, programa gubernamental que apoya el retorno de emigrantes, 185 connacionales radicados en Roraima regresaron el pasado 31 de agosto.

En total más de tres mil ciudadanos volvieron a Venezuela desde naciones de la región, más de 2400 de ellos provenientes del denominado gigante suramericano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172067-encabeza-presidente-de-venezuela-reunion-sobre-temas-migratorios-con-estado-brasileno>



Radio Habana Cuba